

Una nueva versión de “La gallina degollada”

Inundada en un mar de sangre, Berta, ya con los ojos hechos agua de tanto llorar, trato de levantarse cuando sintió una fuerte puntada en la espalda, era uno de los cuatro idiotas empujándola hacia el piso. De lo débil que estaba Berta no se podía ni levantar, así que espero confiada a que los cuatro idiotas se iban a ir, así ella los llevaría a un instituto psiquiátrico cuanto antes. Lamentablemente se confió demasiado y en un solo parpadeo, a Berta se le pasaba la vida delante de sus ojos. Viendo como los cuatro idiotas le quitaban la vida de un manotazo apuñalándola como si no hubiera un mañana, Berta decidió dejarse morir. Mientras se desangraba por completo veía como los cuatro idiotas se dirigían a su esposo que iba entrando por la cocina. El no llego a decir nada ya que los cuatro idiotas lo amarraron al piso y lo empezaron a apuñalar de la misma manera que hicieron con Berta. Y así, se les termino la vida de un segundo a otro. Los cuatro idiotas estaban desquiciados, como poseídos, y de tanta locura se empezaron a comer entre ellos, y en consecuencia, no quedaron rastros de los asesinos, entonces cuando llego la policía no pudieron identificar quien había asesinado a Berita, Berta y su querido esposo.

Alma, 2do 2da.